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Hay que subrayar el aumento 
de proyectos relacionados con la 
planta hotelera. Entre enero y ju
nio se ha visado uno para la edifi
cación de un nuevo estableci
miento de alojamiento (en 2021 y 
2022nosedio ningún casoduran
te ese periodo), y44 para reformas 
y ampliaciones(en 2022seconta
bilizaron 37). 

Ayudas europeas 
Por otro lado, desde este organis
mo colegial se facilitaron los da
tos sobre los expedientes tranúta
dos por aparejadores, arquitectos 
y administradores de fincas para 
recibir fondos europeos destina-

dos a la rehabilitación y el impul
so a la eficiencia energética, que 
en Balears ascienden ya a 226. Las 
citas concedidas por los colegios 
profesionales antes señalados en 
esta materia, sean presenciales o 
telefónicas, son muy superiores, y 
se acercan a las 3.000. 

Luis Alfonso de León indicó 
que a medida que se vayan con
cediendo estas ayudas, la activi
dad en las profesiones vinculadas 
a estas materias se irá elevando, 
algo que en su opinión se percibi
rá ya a finales del presente ejerci
cio, especialmente en el caso de 
los proyectos que afecten a más de 
una docena de pisos. 
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